

Medieninformation

Chemnitz, 09.07.2015

Der 100.000ste Besucher des smac ist eine Schulklasse

Am heutigen Donnerstag, 09. Juli 2015, stand der 100.000ste Besucher des smac fest: Es handelt sich um die Klasse 9A des Gymnasiums Burgstädt mit ihrer Lehrerin, Sylke Irmischer.

Die Schülerinnen und Schüler des Gymnasium Burgstädt besuchten heute um 10.00 Uhr mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Irmischer, im Rahmen eines Exkursionstages das smac, um sich durch die Dauerausstellung führen zu lassen. Mit der 24-köpfigen Schülergruppe wurde die 100.000er Marke überschritten. An der Kasse im Foyer empfingen der stellvertretende Museumsdirektor Dr. Jens Beutmann und die Leiterin des Besucher-Services, Nancy Müller, die überraschte Lehrerin.

Jens Beutmann überreichte Frau Irmischer einen Blumenstrauß, einen Katalog zur aktuellen Sonderausstellung **SALZ BERG WERK. Schatzkammer der Alpen** sowie ein Familienticket für die Dauer- + Sonderausstellung. Um die Klasse nicht leer ausgehen zu lassen, erhielt jeder Schüler ein Familienticket für die Sonderausstellung.

Lehrerin Sylke Irmischer: „Als der junge Mann mit dem Blumenstrauß vor mir stand, war ich vollkommen überwältigt. Ich bin heute beim Autofahren geblitzt worden – da ist das doch ein toller Ausgleich.“

„Wir freuen uns, dass wir bereits nach einem Jahr und knapp zwei Monaten 100.000 Besucher im smac empfangen konnten – das sind 30.000 über dem Soll“, so Jens Beutmann. „Es hat sich herumgesprochen, dass das smac ein sehr ungewöhnliches und – entgegen dem Klischee von Archäologiemuseen – ein modernes und garantiert staubfreies Museum ist. Wir hoffen, dass unsere Sonderausstellungen zukünftig weiterhin so viele Menschen für das Thema Archäologie begeistern: zur Zeit zeigen wir **SALZ BERG WERK. Schatzkammer der Alpen** und im nächsten Jahr eine außergewöhnliche Ausstellung über das Thema Geld.“

**Kulturen entdecken
Geschichte verstehen**
www.smac.sachsen.de

Direktorin
Dr. Sabine Wolfram

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**
Jutta Boehme

Stefan-Heym-Platz 1
09111 Chemnitz

tel +49 371. 911 999 - 65
fax +49 371. 911 999 - 99
mobil +49 172. 89 77 050

e-mail
jutta.boehme@lfa.sachsen.de

Das smac ist eine Einrichtung
des Staatbetriebs
Landesamtes für
Archäologie Sachsen.
Zur Wetterwarte 7 | 01109 Dresden
www.lfa.sachsen.de

Statistik

Seit der Eröffnung des smac im Mai 2014 verhält sich die Besucherstatistik stabil:

- 45% sind erwachsene Individualbesucher
- 35% sind Schüler bzw. Kinder und Jugendliche
- 8% kommen im Gruppenverband
- 7% sind Ermäßigungsberechtigte (z.B. Studierende, ALG-Empfänger)
- 5% kaufen Familientickets

Seit der Eröffnung wurden knapp 500 Jahreskarten verkauft. Viele möchten somit das smac mehrmals besuchen.

Auch die Herkunft der Besucher hat sich prozentual eingependelt:

- 75% kommen aus Chemnitz und Umgebung
- jeweils ca. 5% aus Zwickau, Dresden und Leipzig
- jeweils ca. 2% aus den angrenzenden Bundesländern
- fast 4% aus dem Rest der BRD
- unter 1% aus dem Ausland